

# LES SINGULIÈRES

by HISLE



HISLE.FR

# LES SINGULIÈRES

LUMINAIRES D'EXCEPTION FABRIQUÉS À L'UNITÉ  
DANS NOS ATELIERS ET/OU SUR COMMANDE

EXCEPTIONAL LIGHTING INDIVIDUALLY MADE IN OUR  
WORKSHOPS AND/OR TO ORDER

**Sculptures, elles prennent appui pour déployer leur flamboyance organique. Luminaires, elles diffusent autour de leur présence l'éclat de leur modernité. Comme une tension intime, chacune d'elles procure cette émotion si particulière ressentie devant une pièce unique. Mêlant jeux d'optiques et haute technologie, lignes sobres et spectaculaires compositions de matières, ces Singulières sont toujours conçues dans le respect d'une identité : celle des pièces industrielles dénichées et retravaillées qui les composent, comme si à travers leurs origines revisitées, elles mettaient en lumière une nouvelle histoire.**

As sculptures, they are supported by their organic flamboyance. As luminaires, they project the lustre of their modernity. Like an intimate tension, each creation procures this particular emotion that one feels in front of a unique piece. A mixture of special optics and high technology, sober lines and spectacular composition of matter, these Singulars are always created to respect a particular identity: the one of the industrial parts, unearthed or redesigned, used for their creation. As if, with their origins revisited, they can live a new life.



NEW YORK



SATURNE BRONZE



CONTACT



AÉRO



CYMBALE



LAME DE SCIE

EXEMPLES DE RÉALISATIONS, PHOTOS NON CONTRACTUELLES  
EXAMPLES OF ACHIEVEMENTS, NON CONTRACTUAL PHOTOS

**HISLE**  
27-29 RUE THIERS  
56000 VANNES - FRANCE  
+33 (0)2 30 85 96 15  
HISLE@HISLE.FR

HISLE.FR

**CONÇU ET FABRIQUÉ EN FRANCE**  
DESIGNED AND MADE IN FRANCE

© HISLE Tous droits réservés  
Photos © Benoit Teillet

# HERVÉ ISLE DE BEAUCHAINE

LE DESIGNER ET CO-FONDATEUR  
THE DESIGNER AND CO-FOUNDER



**Alchimiste à la fois inspiré, ingénieux, et inventif, Hervé Isle de Beauchaine construit des luminaires d'exception qui interviennent sur l'espace et créent une ambiance unique. Grâce à sa formation de dessinateur industriel et sa sensibilité artistique, le travail de la matière est omniprésent, la géométrie des formes rigoureuse et les finitions toujours très soignées. L'audace est au cœur de sa vie.**

An inspired, ingenious, and inventive alchemist, Hervé Isle de Beauchaine creates exceptional lighting fixtures that interact with space and create a unique atmosphere. Thanks to his industrial designer background and his artistic sensitivity, the work of the material is omnipresent, the geometry of the forms rigorous and the finishes always very neat. Boldness is at the heart of his life.